

## PRESIDENTE ESPERA QUE PROCESO ELECTORAL ARGENTINO TENGA BUEN FINAL

El Mandatario destacó como “un ejemplo de participación democrática” lo que ocurrió en la primera vuelta de las elecciones presidenciales en el vecino país. Asimismo, señaló que está convencido de que “la persona que asuma el 25 de mayo va a tener el respaldo mayoritario”.

En otro tema, luego de reunirse con un grupo de hombres de negocios que representan a empresas multinacionales en nuestro país, destacó el buen lugar que Chile ocupó en el índice de gobernabilidad dado a conocer recientemente por el Banco Mundial. “De 195 países, estamos en el lugar 19 y la nota que obtenemos en promedio es la nota promedio de los países de la OECD; esto es, de los países desarrollados”, informó.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, valoró hoy el proceso electoral argentino, destacando la labor del actual mandatario argentino, Eduardo Duhalde, para recuperar la confianza en la democracia. “Hemos seguido todos muy de cerca la elección en el vecino país. Creo que la primera vuelta electoral fue un ejemplo muy notable de participación democrática, tanto en el número de personas que concurrieron a las urnas, como la rapidez con que se conocieron los resultados y el acatamiento por parte de todos los candidatos”, sostuvo al término de una reunión con inversionistas extranjeros que estudian posibilidades de negocios en Chile.

Añadió que “el Presidente Duhalde ha hecho un tremendo esfuerzo por llevar el proceso electoral en las condiciones que antes parecían muy difíciles y creo que, en ese sentido, ojalá podamos tener un buen final de este proceso electoral y de esta elección”.

Consultado sobre el nivel de apoyo con que asumiría Néstor Kirchner en caso que su contrincante, Carlos Menem, decida no presentarse a la segunda vuelta electoral, el Jefe de Estado chileno indicó que está convencido de que “la persona que asuma el 25 de mayo va a tener el respaldo mayoritario del país”.

El Presidente Lagos participó esta mañana en un desayuno de trabajo con representantes de empresas multinacionales estadounidenses y europeas en el marco de la campaña internacional “Chile País Plataforma”, iniciada a principios de enero por el Comité de Inversiones Extranjeras y CORFO. Al encuentro, realizado en el Palacio de La Moneda, también asistieron el ministro de Economía, Jorge Rodríguez, la presidenta del Comité de Inversiones Extranjeras, Karen Poniatchik, el representante en Chile de Unilever Bestfoods, José Antonio Tanhuz y el vicepresidente regional de Citigrup, Ariel Sevi, además de medio centenar de hombres de negocio que estudian posibles inversiones en nuestro país.

En la oportunidad, el Primer Mandatario explicó el objetivo de esta cita. “De lo que se trata es cómo Chile aprovecha lo que hoy día son sus capacidades instaladas, lo que son sus ventajas comparativas en el ámbito de nuestra infraestructura, en el ámbito de nuestros niveles educativos, para poder ofrecer que, desde Chile, las distintas empresas multinacionales puedan tener una plataforma hacia el resto de América Latina”, sostuvo.

Por esta razón, valoró los recientes indicadores económicos que apuntan, según indicó, “a que vamos creciendo y en la buena dirección; lo que aquí se hace, con esta reunión que hemos tenido hoy es señalar claramente el éxito, hasta ahora, que tenemos”. No obstante, el Jefe de Estado acogió las inquietudes que los empresarios expresaron durante el encuentro. “Ellos han planteado desafíos que tenemos por delante, en los cuales este Gobierno coincide. Primer desafío: cómo apuntamos con mayor fuerza al

bilingüismo. Segundo desafío: si queremos actuar de manera eficiente en todos estos back office, en todos estos call centers (...) tenemos que trabajar normalmente 7 días a la semana, 24 horas al día. Y, por lo tanto, trabajar 7 días a la semana, 24 horas al día, implica tener normas de adaptabilidad laboral distintas de las que hoy tenemos" explicó el Mandatario.

Sobre esto último, aseveró que "no se trata de pagar ni menos salarios, ni de dificultar lo que son las tareas de cómo se respetan los derechos de los trabajadores. Lo que sí tenemos que entender es que el país tiene que adaptarse también a las nuevas realidades internacionales. Esta es una tremenda ventaja para Chile, que tenemos que aprovechar".

Asimismo, anticipó que en los próximos días la empresa General Electric inaugurará un centro de excelencia internacional que estará dedicado al desarrollo de publicaciones técnicas especializadas para la industria aeroespacial. Del mismo modo, destacó que más de 30 empresas internacionales ya han centralizado algunas de sus operaciones en nuestro país para usar a Chile como plataforma desde la cual incursionar en el resto de la región. "En estas 30 empresas que se han instalado en Chile, hay más de 2 mil puestos de trabajo creados, de alto nivel de calidad. General Electric significará 200 ingenieros chilenos trabajando, cuando esté a plenitud, en ese tipo de actividades" aseguró el Mandatario.

En este contexto, el Presidente Lagos se refirió al informe bi-anual del Banco Mundial dado a conocer en los últimos días, estudio que mide en cerca de 200 países índices de gobernabilidad, estabilidad política, efectividad gubernamental, calidad de las regulaciones, Estado de Derecho y corrupción, entre otros aspectos. Chile se situó en el lugar 19 entre los países con mejor gobernabilidad. "Chile aparece relativamente bien evaluado. De 195 países, estamos en el lugar 19 y la nota que obtenemos en promedio es la nota promedio de los países de la OECD; esto es, de los países desarrollados. Estar en el lugar 19 nos coloca entre Francia y España, lo cual no está mal" sentenció el Mandatario.